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SESION  ORDINARIA  N° 1044 – SESIÓN INAUGURAL – 

 

 

            En la ciudad de Armstrong, siendo las 20:00 horas, del día dos de Marzo de dos mil 

veintiuno, se reúnen los señores Concejales: 
 

CUFFIA, Carlos (F.P.C.y S.) 

GRAMIGNA, Emiliano (R.A.) 

MARCONI, Guillermo (B.J.) 

                                               PERTUSATI, Alejandro (F.P.C.y S.) 

URQUÍA, Ángel Jesús (R.A.) 

 

PRESIDENTE:  

FISCHER, Augusto (B.J.)  

 

PROSECRETARIA: 

FERREYRA, Beatriz.- 

 

 

Apertura de las sesiones ordinarias del período 2021, en el Salón Auditorio 

Municipal “Delmo Daró”: 
 

     El presidente del Cuerpo, expresa su saludo de bienvenida a los presentes, a los medios de 

comunicación y a los Secretarios del Departamento Ejecutivo Municipal. Agradece al Señor 

Intendente Municipal, Dr. Pablo Verdecchia, por acompañar al Concejo en esta sesión 

inaugural del período de sesiones ordinarias 2021.- 

          

        El Concejal Marconi, procede a izar la Bandera Nacional y el Intendente Municipal, la 

Bandera Provincial. 

 

    A continuación, se entonan las estrofas del Himno Nacional Argentino.- 

 

       El Intendente Municipal, Dr. Pablo Verdecchia, expresa su mensaje a los presentes. 

 

 Mensaje del Sr. Intendente Municipal, Dr. Pablo Verdecchia:  
 
“Señor Presidente del Concejo, Señores Concejales, Autoridades, Queridos ciudadanos de 

Armstrong… 

Buenas noches a todos. 

 

Como cada año, y con la gran satisfacción de haberlo hecho durante 11 años seguidos, me 

presento ante este cuerpo deliberativo para cumplir con la democracia y rendir cuentas a  

todos los armstronenses para iniciar un nuevo período ordinario de sesiones… 

 

2020 fue un año muy atípico, desafiante y por sobre todas las cosas de mucho aprendizaje. 

Nos sorprendió con la irrupción de un virus desconocido y peligroso, y la disposición de un 

aislamiento social, preventivo y obligatorio como medida inicial en la prevención de la 

expansión de la pandemia, y asumimos desde el primer momento el rol que nos corresponde, 

potenciando la acción política de enfocar al Estado Municipal al servicio de las dos 

prioridades más urgentes que planteaba el repentino contexto:  

 

 

La primera, fortalecer el sistema de salud local, que si bien es un sistema ejemplar en la región, 

hubo que prepararlo para combatir la pandemia y comprometer a los ciudadanos en su 

responsabilidad de cuidarse para cuidar al prójimo. 



La segunda,  extender las redes de contención social del  Estado Municipal, sumando la 

participación ciudadana,  para amortiguar el terrible golpe que el  aislamiento generó en el 

ánimo y la economía doméstica de muchas familias armstronenses.  

Codo a codo, junto con el Samco y el Susamco, iniciamos un trabajo contrarreloj para 

ocuparnos de atender una de esas prioridades, y logramos reconfigurar nuestro Sistema de 

Salud, al servicio de la nueva demanda que se generaba con la expansión de la pandemia.  

Por la gravedad y lo inédito de la situación, desde un primer momento entendimos que era 

necesario la más amplia convocatoria, desde representantes de la  salud pública y privada, 

autoridades gubernamentales, representantes de las fuerzas productivas, bomberos voluntarios 

y fuerzas de seguridad a constituir un “Comité de Emergencia Sanitaria” que permita 

consensuar, articular y poner en marcha las medidas para proteger la salud de los 

armstronenses.  

 

Con gran esfuerzo, logramos cumplir con la ejecución de las mejoras edilicias fundamentales 

para que el Hospital pueda seguir funcionando en base al nuevo paradigma de salud que se 

inauguraba,  dividiendo al Samco Local en dos hospitales:  una zona Covid para el tratamiento 

de pacientes que sean casos sospechosos o que estén atravesando la enfermedad, dotado con 8 

camas de cuidados intensivos, 4 camas en sala Covid y 9 respiradores mecánicos para asistir a 

los pacientes en estado de mayor gravedad; y una zona limpia con 17 camas para la atención 

de pacientes con patologías no Covid.  

Se instaló una nueva estación de enfermería, para brindar servicio en la zona Covid totalmente 

independiente de zona limpia, garantizando a su vez, la seguridad de las personas que allí 

trabajan.  

Desarrollamos y pusimos en marcha un protocolo local de actuación que abarca tanto a la 

salud pública como a la salud privada,  para detectar y aislar  los casos sospechosos ante la 

aparición de síntomas, que facilitó una ágil recolección de las muestras de hisopados y la 

unificación de información en el Samco y la Secretaría de Gobierno del Municipio, de todas las 

muestras recolectadas, datos del paciente y de su grupo familiar y el estado de salud para 

hacer el seguimiento médico a través de los días que transcurre la enfermedad.  

Unificamos la recepción de las miles de consultas recibidas en la etapa más severa de la 

cuarentena respecto a las medidas sanitarias, síntomas compatibles con el Covid, solicitudes de 

asistencia social, refuerzo alimentario y medicaciones, permisos de circulación entre otras 

cuestiones, en una única línea municipal  de emergencia, atendida por un equipo de 

trabajadores del municipio ya capacitados para brindar las respuestas necesarias.  

Con personal de la Dirección de Orden Público montamos operativos de control vehicular en 

los ingresos de la ciudad por ruta N° 9, que verificaban la portación de los permisos de 

circulación,  la temperatura y registros de datos, que se mantuvieron hasta que se declaró ya, 

la circulación viral comunitaria en todo el territorio provincial, volviendo innecesario sostener 

estos operativos.  

Estamos finalizando la división de la Unidad de Terapia Intensiva del Samco local, con 

aberturas de vidrio y aluminio, que transformará la UTI, en dos salas de terapia independientes 

para hacer un uso más eficientes de los valiosos recursos sanitarios; ya que  al concluir esta 

mejora, en la misma unidad de terapia intensiva, se podrá brindar la atención necesaria tanto a 

los pacientes Covid positivos, como así también a pacientes Covid negativos pero con otras 

patologías graves, con la seguridad de que no exista contagio entre pacientes, ni entre el 

personal de salud.    

Organizamos dos centros de aislamiento para albergar a aquellas personas que por 

determinados motivos no pudieran atravesar los 14 días de aislamiento preventivo desde sus 

hogares, uno en las instalaciones privadas ubicadas en calle Sanguinetti y Otto Bantle; y para 

montar el otro centro de aislamiento, tomamos la decisión de poner a disposición del Samco, el 

Hogar Municipal Valentín Ronchese que  su cercanía al hospital lo convertía en el lugar más 

adecuado para ese propósito, y que durante esta nueva etapa que se abre con la llegada a 

nuestra ciudad de las vacunas, ya lo estamos reconfigurando  para convertirlo en la Sala de 

Vacunación que permitirá ejecutar el cronograma de vacunación delineado por el Gobierno 

Nacional.  



Además de  estas acciones concretas que emprendimos para fortalecer el sistema de salud 

local, el repentino contexto nos comprometía, en simultáneo,  a redoblar los esfuerzos para 

ampliar las redes de contención social que amortiguara el impacto del aislamiento, sobre 

aquellas familias armstronenses que hicieron el esfuerzo más grande para cuidarnos entre 

todos. 

Familias que con la permanencia de la cuarentena, tuvieron que afrontar grandes adversidades 

como la dramática caída de sus ingresos familiares en consecuencia de no poder desarrollar su 

actividad laboral, personas que se sintieron desbordadas por la angustia de tener que 

separarse de sus afectos, adultos mayores que se encontraban transitando el aislamientos solos 

en sus hogares, entre otras muchas situaciones complejas. 

En ese sentido, a través de la Dirección de Promoción Comunitaria, desplegamos un operativo 

de contención social, que lideró el Estado Municipal incluyendo su rama ejecutiva como en la 

legislativa, pero que no hubiese sido suficiente, sin el acompañamiento de muchísimas 

personas, instituciones de la sociedad civil  y comercios locales que se sumaron al esfuerzo,  

movilizados por su sensibilidad y empatía.  

Implementamos una línea municipal de emergencia, para recepcionar y centralizar las 

múltiples solicitudes de asistencias, y formamos un equipo de trabajadores y funcionarios 

municipales, para organizarlas por orden de prioridades, pudiendo llegar primero a aquellos 

hogares que necesitaban una asistencia más urgente.  

Coordinamos con los proveedores del estado, la compra y entrega de mercadería en volúmenes  

4 veces mayores a lo habitual, resolviendo las dificultades de desabastecimiento que el contexto 

de aislamiento generaba sobre la cadena de distribución de alimentos en nuestra ciudad. 

A su vez, por ese contexto de aislamiento, las familias no podían concurrir a las instalaciones 

del estado para poder acceder a un refuerzo alimentario, sino que el estado debía buscar la 

manera de llegar a sus hogares. 

Para esa tarea, dispusimos de todos los recursos con los que contamos,  como partidas 

presupuestarias, personal y vehículos, para llegar con la asistencia social, domicilio por 

domicilio.  

Y quedó demostrado de lo que somos capaces cuando dejamos las diferencias de lado, 

uniéndonos en la apasionante tarea de servir a nuestros ciudadanos, como lo hicimos en el 

momento más álgido de la crisis. Concejales oficialistas y también opositores, poniéndose a 

disposición, para trabajar codo a codo con funcionarios y personal del Ejecutivo, en pos de las 

graves circunstancias.  

Pero sería un acto de soberbia y mezquindad, no reconocer el rol fundamental que asumió la 

sociedad civil, para ayudar a los conciudadanos que atravesaban las situaciones más difíciles; 

y que gracias a compromiso comunitario, recibimos donaciones que van desde alimentos hasta 

juguetes para los más chicos, para morigerar esas situaciones.  

La suma de estos esfuerzos, facilitó  la asistencia a más de 500 familias armstronenses, en 

ciclos de entrega de refuerzos alimentarios cada 7 días, como así también, de medicamentos,  

artículos de higiene personal y de limpieza.  

 

También,  el equipo de trabajadoras sociales del Municipio jugó un rol fundamental, brindando 

asesoramiento a cientos de familias para la tramitación del Ingreso Familiar de Emergencia, a 

través de la plataforma de Anses, y mantuvimos un contacto permanente con las autoridades de 

dicha institución para agilizar y/o destrabar dichos trámites.  

Por los dificultades del año que atravesamos, entendimos que la contención también pasaba 

por la promoción y la protección de los derechos, por eso,  ampliamos las guardias e 

intervenciones realizadas de los servicios de las Áreas Niñez, Adolescencia y Familia;  y del 

Área Mujer, articulando con las dependencias provinciales, las fuerzas de seguridad y fiscalía. 

 

A partir de las primeras habilitaciones para la vuelta al funcionamiento de algunos sectores 

productivos... 

.... primero la industria, luego algunos comercios, la construcción y finalmente la gran mayoría 

de actividades comerciales…. 



Desde la Secretaría de Gobierno en conjunto con el Centro Comercial, Industrial y Rural 

trabajamos para el desarrollo y  unificación de un solo protocolo sanitario a implementar en 

cada rubro comercial para que  volver a ocupar un puesto de trabajo, sea seguro.  

Sorteando así, las dudas que generaban la aparición permanente de nuevos lineamientos del 

gobierno nacional, provincial, de las entidades gremiales y las cámaras empresariales que solo 

aportaban mayor incertidumbre.  

Consecuentemente, aplicamos estrictos controles de cumplimiento sobre esos protocolos, con 

equipos de personal del Área de Seguridad e Higiene del Municipio.  

Y ante la aparición de un caso sospechoso, desde esta secretaría en coordinación con los 

directivos de las empresas, comercios, y Samco Local, fuimos activando el protocolo Covid 

para aislar las áreas de trabajo y cortar así las cadenas de contagio dentro de las empresas.  

En síntesis, esas son algunas de las muchas acciones de gobierno que llevamos adelante para 

colocar al  Estado, al servicio de cuidar y contener a la ciudadanía durante la crisis sanitaria 

que se desató en los primeros días de marzo del año pasado.   

Lamentablemente, durante este 2021, aún no pudimos dejar atrás definitivamente la pandemia 

y seguramente llevará varios años terminar de comprender las cicatrices que dejará en cada 

uno de nosotros…  

 

Pero de las adversidades se aprende, se pone en valor la importancia de la construcción de 

verdaderos ciudadanos, que participen y asuman roles protagónicos;  y humildemente podemos 

afirmar, que estamos listos para afrontar los desafíos que el futuro nos depare, porque ya vimos 

todo lo que somos capaces de hacer  los armstroneneses, juntos.  

Como se demuestra recorriendo nuestras calles y barrios, siendo capaces de construir una 

ciudad que no tiene zonas postergadas, que no hace división entre norte y sur…. ni tampoco 

entre ciudadanos de primera y de segunda…  

Porque fuimos capaces de sostener una verdadera Política de Estado, llevando obras 

equitativamente a todos los sectores de la ciudad que lo demandaban, y que después de 11 años 

de gobierno, los resultados de esas obras están a la vista y se muestran en la profunda 

transformación de nuestra ciudad.  

Resultados como las 51 cuadras de pavimento ejecutadas en  los cuatro puntos cardinales de la 

localidad…., que parece un número más, pero que se pone en valor al contrastar los periodos 

1999 - 2009, 10 años en la que solo se ejecutó en Armstrong una cuadra de pavimento con las 

46 cuadras concretadas entre 2009 a 2019, y que sumando el año 2020, llegamos a las 51, 

teniendo que sostener una inversión de $22.446.309. 

 

Muchas de ellas sobre calles en las cuales ya habíamos ejecutado obras de cordón cuneta, obra 

que en algún momento fue tan cuestionada, pero que el beneficio que genera en la calidad de 

vida de los frentistas logró saldar ampliamente esos cuestionamientos.  

Ya que es la obra que inicia el cambio en la fisonomía de la zona, que da forma a los barrios;   

y que permitió corregir varios problemas como el escurrimiento de agua hacia los 

correspondientes desagües.  

Y me  quiero detener en este punto, para resaltar la enorme inversión que realizamos en obras 

tan fundamentales como son los Desagües Pluviales.  

Sabemos que el cauce natural del agua, atraviesa la ciudad exactamente por el medio, y que las 

pendientes naturales sólo otorgan poco más de un metro de escurrimiento entre el punto más 

alto y el más plano del ejido urbano, volviendo indispensable la ejecución de desagües 

subterráneos para resolver las situaciones de anegamiento, lo que convertimos en un Política 

de Estado.  

Y logramos resolver, en gran medida, los puntos álgidos que teníamos en la ciudad, tras la 

ejecución de obras como el conducto Perón - Moreno; el Conducto Moreno - Delfo Cabrera,  el 

desagüe de calle Bergara con dos puntos de aporte de agua en calle Venezuela y calle Bell 

Ville. 

El entubado de Calle San Martín y Roldán, que recorre la vereda sur de estas calles, desde 

California y conecta con el desagüe de calle Paraguay.  

Todo el sistema de entubado de calle Paraguay desde 14 de Diciembre hasta Sanguinetti.  



El sistema de desagüe de calle Irigoyen, que demandó la inversión más grande en esta materia 

contemplando más de 320 metros de entubado, 350 metros de canal a cielo abierto y el cruce 

por debajo de una ruta nacional.   

Pero aún nos falta resolver, el último anegamiento, el más complicado:  

Me refiero al que se genera en la intersección de calle Sanguinetti - San Luis y sus aledañas, 

que durante el año pasado, pudimos terminar de elaborar  el Proyecto Ejecutivo para iniciar 

las gestiones que permitan iniciar este proyecto, que contempla la solución técnica del 

problema a través de un entubado que cruza la ciudad de este a oeste, desde Sanguinetti y 

Paraguay hasta Sanguinetti y San Luis. 

Otro de los grandes motores de la transformación que venimos impulsando, es la iluminación 

pública. 

… un pilar fundamental para la seguridad de nuestros vecinos, incorporando a este servicio 

más de 70 cuadras del ejido urbano, contabilizando durante el 2020 una inversión de 

$7.653.416 de fondos propios destinados para este concepto. 

Y que se intensificó, a partir de que tomamos la decisión de potenciar todas las nuevas obras de 

infraestructura vial, cordón cuneta o pavimento, con la colocación en simultáneo de luminarias 

led, permitiendo una intervención más abarcativa sobre el barrio que se trabaja.   

También, quiero resaltar la modernización del sistema de iluminación de plaza Flotron, la 

iluminación de la bicisenda que conduce al Área Industrial pasando por el Paseo Saludable,  

del acceso a la ciudad por calle Flotron y las obras que estamos llevando adelante para 

inaugurar en los próximos días, la nueva iluminación del acceso por calle Schaer desde Ruta 

N° 15 hasta Democracia.  

Durante el 2020, habilitamos un nuevo espacio público, la plaza Enrique Verstraete, que contó 

con la participación del grupo de estudiantes Ecocéntrica para diseñar y colocar el arbolado 

en ese espacio y con profesores y alumnos de la Escuela Técnica para la colocación de una 

Ecobici. 

  

Esta plaza se suma a todos los otros espacios que fuimos construyendo y recuperando… 

 

Como el Paseo Saludable Rene Favaloro, sobre un predio que funcionaba un basural; la plaza 

que homenajea al héroe local Claudio Giaretti, el playón deportivo Claudia y Sergio Moreale, 

la plaza Pérez Esquivel, y proyectamos la ejecución de dos nuevos espacios recreativos más; 

uno al norte de la ruta N°9, y otro en la esquina de calle Paraguay y Ruta N°9, que se llamará 

Plaza “23 de Enero”, honrando la memoria de Víctor Cantoia, Aldo Viotto, Héctor Blanch, 

Odorico Montorfano y Ernesto Pascucci, nuestros cooperativistas asesinados en 1974.  

Incorporamos 3 nuevas estaciones de reciclaje, que se suman a las 5 existentes, distribuidas en 

puntos estratégicos de la ciudad para depositar residuos que luego se convertirán en nuevos 

productos, en el contexto de  una re funcionalización de la Planta de Reciclaje municipal que 

hoy acopia y compacta casi 90.000 kilos de material reciclable, significando un volumen casi 

70% superior a los 6.000 kilos que se procesaban en el año 2017.  

 

Ampliamos los bienes de capital del municipio con la compra de una nueva motoniveladora por 

el monto de $11.755.000, la última incorporación de este tipo de equipos fue en el año 2003,  y 

finalizamos la construcción de 3 galpones en el Área de la Maestranza Municipal.  

 

 

Invertimos $2.326.406,10 en el mantenimiento de las calles de la ciudad y gestionamos con la 

Dirección de Vialidad Nacional, la entrega de RAP, material reciclado asfáltico, logrando 

construir una calzada más resistente y menos permeable al agua.  

Sin dudas, estamos muy satisfechos por todo lo conseguido trabajando juntos con y por los 

armstronenses, pero también es cierto que es mucho lo que todavía queda por hacer, y el 

compromiso que asumimos por nuestra ciudad, nos impulsa a seguir trabajando y sosteniendo 

las inversiones en obras públicas… 

 

2021 lo proyectamos como un gran año de obras…  



Vamos a ejecutar 27 cuadras de cordón cuneta y pavimento, sumando también el bacheo de la 

calzada sobre calle Crucianelli a la altura de la terminal de ómnibus y de la bocacalle de San 

Luis y Sanguinetti por un monto superior a los  $45.000.000… 

… A través de las obras que ya están licitadas y que iniciamos su ejecución algunas semanas 

atrás; a través del proyecto de “Mejoramiento Vial 2021” presentado ante el Promudi, que 

contó con acompañamiento de este concejo con la sanción de la correspondiente ordenanza, y a 

través del “Plan Incluir 2021”,  que estaremos enviado la ordenanza para su aprobación en los 

próximos días.  

Vamos a llevar adelante un proyecto de intervención integral del casco céntrico de la ciudad, 

que contempla  la instalación de un nuevo sistema de iluminación en plaza San Martín y paseo 

Santa Rita; el recambio de luminarias de sodio a tecnología led del boulevard 14 de diciembre 

y de las calles Fischer, San Martín, Roldan y Pío Chiodi, en su trazado de zona céntrica y el 

recambio de mobiliario urbano.  

También, en materia de Alumbrado público, incluiremos a ese servicio, las  calles proyectadas 

a intervenir con infraestructura vial que mencionaba anteriormente.  

Vamos a incorporar, en los próximos meses, 2 nuevos camiones equipados con caja volcadora 

destinados a  servicios públicos, con una inversión superior a los $11.000.000. 

Vamos a ejecutar las obras urbanas necesarias para el Primer Loteo Municipal, transformando 

el predio sobre el que se emplaza hoy el Ecopuente, para convertirlo en 4 nuevas manzanas 

catastrales, totalizando 42 nuevos lotes.  

Pero para la construcción de una ciudad más justa y equitativa, no alcanza sólo con las obras 

públicas, necesitamos construir ciudadanos con educación… ciudadanos libres… 

Un compromiso de esta gestión, que asumimos como una política de Estado y con el cual 

venimos cumpliendo hace 11 años…  

Como el pago mensual y a término del Fondo de Asistencia Educativa, invirtiendo $3.299.272 

en el año 2020, que tendrá un incremento del 50% durante este año, llegando 

aproximadamente a los $5.000.000 de inversión. 

En los últimos días de febrero de este año, acompañamos  a todas las escuelas en la puesta a 

punto de sus edificios, para que nuestros chicos puedan volver a las aulas de manera segura, 

para la cual desarrollamos protocolos sanitarios en cada institución y realizamos el aporte de 

más de $1.000.000, estaciones sanitizantes y alcohol en gel, para poner a punto todas las 

instalaciones para la vuelta a clases.  

 

Sostuvimos el Conservatorio Municipal Enzo Vacchino para que los talentos armstronenses 

cuenten con un espacio para su desarrollo personal, adaptando la currícula al contexto de 

pandemia,  como así también, sostuvimos el gabinete psicopedagógico con profesionales a 

cargo del municipio.  

Entregamos 270 kits de útiles escolares para el inicio del periodo lectivo 2021. 

A través del Instituto Becario, acompañamos a los estudiantes de secundaria, terciario y 

universidad con más de 900 becas entregadas, proyectando una inversión de  $1.500.000 para 

el 2021. 

Al referirme a la construcción de una ciudad más justa y equitativa, que genere oportunidades 

de crecimiento sostenible , también me refiero a los esfuerzos del sector privado… que a pesar 

del duro golpe económico que significó la pandemia,  sostuvieron todas las fuentes de trabajo, e 

incluso muchas empresas siguieron ampliando sus inversiones. 

Y por supuesto que me llena de orgullo que nuestra ciudad sea reconocida como el polo 

industrial que lidera la producción de maquinarias agrícolas en Argentina.  

Somos la ciudad que cuenta con la mayor cantidad de empresas fabricantes de maquinaria 

agrícola establecidas en todo el país.  

Algunas veces nos dicen que somos una isla, una excepción a la difícil realidad que atraviesa 

nuestro país, pero no es por una casualidad. Es el compromiso de nuestros empresarios, que se 

la juegan día a día, invirtiendo para crear nuevos puestos de trabajo; y por todos los 

trabajadores que son la verdadera columna vertebral del sector. 

 



Y por supuesto vamos a seguir apoyándolos, con gestiones como el Aporte No Reintegrable por 

$60.000.000 que estamos gestionando en el gobierno nacional, para el desarrollo de la 

infraestructura productiva.  

Y si hablamos de oportunidades…  

Desde hace muchos años, se manifiesta la falta de oportunidades para muchas familias de 

acceder a un terreno digno, sobre el cual concretar el objetivo de la casa propia. 

Que a medida que pasan los años, y las crisis se renuevan y se consolidan, con ellas también se 

consolidan las frustraciones de metas personales propuestas. 

Metas como poder acceder a un terreno sobre el cual edificar la vivienda propia, tan 

fundamental para el desarrollo de un proyecto de vida y de familia. 

Y esa es una realidad que nos duele y nos hace sentir que no hay un futuro posible. 

Es por eso que se convirtió en una prioridad para esta gestión poder generar esas 

oportunidades. 

Y hoy estamos dando un primer paso en ese sentido con un Loteo Municipal, que le permitirá a 

40 familias armstronenses acceder a un terreno propio con todos los servicios. 

Los 40 lotes que se adjudicarán, son sobre los terrenos que hoy se emplaza el Ecopuente. 

 

El uso que actualmente se le da a dicho predio, será trasladado al porcentaje de tierra donado 

al norte de las vías férreas y al oeste de calle La Plata, desplazándose en ese lugar un nuevo 

polideportivo que llevará el nombre Delfo Cabrera.  

El plazo previsto, es que durante el 2021 se concrete todo el proceso de inscripción, 

presentación de documentación, sorteo, adjudicación y ejecución de las obras de 

infraestructura urbana.  

La seguridad ciudadana es una condición democrática irrenunciable para el progreso social y 

que no sirve de nada sentarse a diagnosticar, sobre seguridad ni sobre ningún otro tema que 

preocupa a la sociedad, si lo que falta es compromiso.... 

Compromiso que se denota en el gran avance que hicimos en sumar una herramienta de 

imperiosa necesidad como son las cámaras de videovigilancia,  contando con 46 cámaras 

operativas, y anunciando hoy, que ya estamos acondicionando un espacio en la terminal de 

ómnibus en el que funcionará la nueva central de  monitoreo.  

 

En materia de Tránsito, quiero destacar el trabajo de los agentes de la jefatura de Orden 

Público durante los meses de la cuarentena, con lluvia, con frío, con calor, cumplieron con la 

enorme tarea de realizar los controles vehiculares en la ciudad y los controles sanitarios sobre 

Ruta N°9.                 

Con el crecimiento de la ciudad en la zona sur, y las obras de infraestructura que pudimos 

ejecutar, estamos en condiciones de enviar a este cuerpo deliberativo, una modificación de la 

ordenanza general de Tránsito, para reordenar el sentido de circulación de las calles norte sur, 

estableciendo un solo sentido y los lugares de estacionamiento… 

..Este, sin dudas, será otro año que pondrá a prueba nuestra capacidad política para transitar 

el presente y proyectar juntos lo mejor para la ciudad. 

Por eso, los invito a seguir construyendo ciudadanía y futuro, desde el lugar que nos toca a 

cada uno. A seguir brindándonos a nuestra ciudad con la vocación de servicio que se merece 

cada niño, cada jóven, cada adulto, cada uno de los armstronenses… los invito a seguir 

encontrándonos en el consenso, por encima de cualquier diferencia ideológica, sin 

mezquindades, sin rencores… con el único fin de construir el bienestar social. 

Muchas gracias.  

Y siempre a disposición” 

 

 

        El Concejal Marconi, procede a arriar la Bandera Nacional y el Intendente Municipal, la 

Bandera Provincial. 

 

       Siendo las 20:45 horas, sin otro asunto que tratar, finaliza la presente sesión.- 

 



 


